

Visita Ramiro Valdés obras en ejecución en provincia de Granma



Granma, Cuba, 8 feb (RHC) El vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Ramiro Valdés Menéndez recorrió en la provincia cubana de Granma, obras en ejecución, un centro de producción local de materiales de la construcción y chequeó la marcha de programas de viviendas.

En Bayamo el también miembro del [Buró Político del Partido Comunista de Cuba](#) (PCC) visitó obras que forman parte de un proyecto de rehabilitación del acueducto de la ciudad para beneficiar a más de 100 mil consumidores.

En la capital granmense observó, también, la construcción de un parque fotovoltaico, el que una vez concluido y en explotación, aportará 4,4 Megawatts al [Sistema Electro energético Nacional](#).

El también Héroe de la República de Cuba recorrió, asimismo, el polígono experimental en el que se construyeron 39 viviendas e inmuebles destinados a brindar servicios, con diferentes técnicas y materiales.

En Guisa, observó el tanque apoyado del acueducto local, el cual puede almacenar mil 800 m³ de líquido y está prácticamente concluido.

Durante su visita Ramiro Valdés dialogó con directivos y obreros y pueblo en general.

A su vez, hizo énfasis en los programas de construcción de viviendas en las provincias de Granma y Holguín los cuales tendrán el necesario respaldo por la dirección del país, en cuanto materiales, como cemento y acero, los demás están en los territorios, los que deben crear las capacidades requeridas para procesarlos.

Asimismo expresó que en marzo venidero deben estar elaborados los programas de construcción de viviendas de cada municipio, para mejorar las condiciones de vida de muchas familias. **(Fuente/ [Cubadebate/La Demajagua](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154707-visita-ramiro-valdes-obras-en-ejecucion-en-provincia-de-granma>



Radio Habana Cuba